



PAN no acompañaría la reforma al Tribunal Electoral

Las negociaciones siguen empantanadas entre los coordinadores de las bancadas, no se ha llegado a un acuerdo todavía para elegir un proyecto de iniciativa que pueda ser dictaminado por la Comisión de Puntos Constitucionales. El PAN extraoficialmente ha anunciado que ya no va a acompañar esta iniciativa porque además de limitar las facultades del Tribunal Electoral en cuanto a resoluciones de acciones afirmativas, Morena trató de incluir otras cosas para fortalecer al Plan B. Jorge Triana, diputado del PAN, comentó que en el transcurso del día los tres partidos de la alianza Va por México van a emitir una posición, sin embargo, el coordinador del PRI, Rubén Moreira, afirmó que ellos sí iban a acompañar la reforma.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKnXZ9R5BI51lpM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214044&parId=75F18D3264FEE48F%214027&o=OneUp>